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An den Herrn Samtgemeindebürgermeister Michael Wernke 

An der Samtgemeinderat 

 

 

Antrag gemäß § 56 NkomVG 

Hiermit stelle ich, auch im Namen der Fraktion, folgenden Antrag : 

Herr Geschäftsführer Nacke  des Marienhospitals Ankum-Bersenbrück möge in eine interfraktio-

nelle Sitzung des Samtgemeinderates eingeladen werden, um dort über die aktuelle Situation des 

Krankenhauses zu berichten und Zukunftsperspektiven zu erläutern. 

Begründung:   Die Situation insbesondere kleiner Krankenhäuser wird immer schwieriger.  Das 

Krankenhaus Ankum-Bersenbrück stellt einen wichtigen Bereich in der Gesundheitsversorgung 

der Region dar.  Zudem ist es ein großer Arbeitgeber. Die finanzielle Situation ist seit Jahrzehnten 

Gegenstand auch im Samtgemeinderat gewesen. Daher ist eine umfassende Information aller 

Ratsmitglieder wichtig. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen im Namen der Fraktion, 

     -Stellvertr. Fraktionssprecherin 


